

viernes 12 de abril de 2024

Celebración de la Mesa Técnica de coordinación de cuerpos de seguridad y servicios de emergencias en la ciudad de Málaga.

En el día de ayer, se celebró la primera reunión de la Mesa Técnica de Coordinación de cuerpos de seguridad y servicios de emergencias en la ciudad de Málaga organizada por la ESPAM, a propuesta del concejal del Área de Seguridad del Ayuntamiento, D. Avelino Barrionuevo Gener, que presidió la mesa de trabajo.

A la reunión asistieron representantes del Cuerpo Nacional de Policía, 061 y, por parte del Ayuntamiento de Málaga, miembros de la Policía Local, Protección Civil y Servicio de Extinción de Incendios y Salvamento, todo ello coordinado por el Director de la ESPAM, José Luis Martín Cárdenas.



El objeto de la misma era identificar situaciones susceptibles de mejora cuando coinciden más de un cuerpo policial o servicio de emergencia en una intervención en la ciudad; todo ello con la finalidad de aumentar la eficacia, eficiencia y calidad de la actuación en beneficio de la ciudadanía afectada por la situación crítica o de emergencia.

Para ello se utilizó la técnica de Focus Group y se obtuvo, como resultado, un panel de elementos interfirientes, que se trasladarán a un documento de trabajo para que sea el inicio de propuestas de soluciones consensuadas.

La ESPAM ha creado, en su Aula Virtual, un espacio on-line donde los miembros de la Mesa Técnica tendrán acceso a los documentos que se generen, así como a foros de trabajo y otras herramientas de comunicación.

La dirección de la Escuela agradece la disposición y colaboración de todos los asistentes que dio como resultado una reunión de trabajo de gran interés.



